

La Force Armée Nationale Bolivarienne exprime sa loyauté au président du Venezuela



Caracas, 14 février (RHC-PL)- Le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, et le haut commandement de la Force Armée Nationale Bolivarienne ont exprimé solennellement leur loyauté au président Nicolás Maduro et aux Institutions de l'État.

Vladimir Padrino a déclaré que l'agissement de certains officiers impliqués dans une récente tentative de coup d'État ne représente pas le sentiment et le rôle actuel de la Force Armée Nationale Bolivarienne, laquelle signale sa condamnation énergique de ces actions.

Le ministre a mis l'accent sur le fait que ceux qui sont liés à l'opération antigouvernementale ont souillé l'honneur militaire et ont violé leur serment de défendre la Constitution et la démocratie du pays.

Vladimir Padrino a déclaré que la Force Armée Nationale Bolivarienne se maintient unie dans sa conviction démocratique et il a souligné que ces écueils renforcent ses principes et ses valeurs.



Radio Habana Cuba